



SPIP VAL DE BRIEY

LES ÉTERNELS OUBLIÉS

En cette journée du 23 avril 2024, faisons le bilan des postes ouverts à la mobilité pour le SPIP de Val de Briey : 1 seul et unique poste.

Depuis plusieurs années, nous dénonçons la situation critique du SPIP de Val de Briey quant au nombre de CPIP titulaires en poste et à l'absence de postes ouverts à la mobilité. Devrions-nous nous réjouir de cet unique poste proposé à la mobilité 2024 ? Ce poste est le minimum que l'administration puisse proposer. Nous ne ferons plus de démonstration chiffrée puisqu'apparemment l'administration reste sourde à nos alertes.

Les conséquences sont désormais autres : les collègues en poste au SPIP Val de Briey s'inquiètent de leur avenir à la rentrée 2024. Actuellement, 2 CPIP et une éducatrice contractuels exercent au SPIP. Les contrats prennent fin en août 2024 voire avant avec le jeu des congés. 8 CPIP seront alors en poste pour près de 860 mesures. L'effectif cible de 11 CPIP, qui nous apparaît toujours beaucoup trop faible au vu de la charge de travail, est bien loin d'être atteint !

Ainsi les agents du Val de Briey s'interrogent et sont lassés de devoir pallier le manque d'effectif. En plus de dénoncer ce manque de CPIP, ils mettent en avant les risques psychosociaux accrus : stress, gestion de la charge de travail, situation « en suspens », quelle priorité de travail définir ? Le climat est loin d'être serein et cela se répercute sur leur quotidien et environnement professionnel de travail. Ils ne savent plus quel levier actionner pour voir leur situation réellement prise en considération par l'administration.

Les postes de sortants d'école vont être déterminés prochainement. Il est indispensable de prendre en compte la situation du SPIP de Val de Briey.

Nous exigeons la publication de 5 postes de sortants d'école pour permettre au SPIP de Val de Briey d'exercer sereinement leur métier

Ne lâchons rien !

Les représentants de la CGT IP 54, le 23 avril 2024